
 鶴川図書館とさるびあ図書館の閉館にストップ！ 
 鶴川駅前図書館の直営を守って！ 

予約本の返却や受取り位は 
できるのかな? でも、48,000冊
の図書館の本も、検索機もなく
なり、司書の人にきくこともでき
なくなるんではホントに困るよ。 

  駅前図書館に行けばいいという 
けれど、遠くてね・・・。子どもだけでバス 
バスに乗って行かせることも 
    できないし・・・。 

2月に教育委員会が決定したアクションプランには鶴川図書館やさるびあ図書館の 
閉館、鶴川駅前図書館の指定管理者度導入、移動図書館車の減便など、サービス
低下の案が盛り込まれています。 このプランを性急に実施せず、市民の意見が反
映されるように見直しを求める請願を3月議会に提出しました。 
請願が採択されるように応援してください！ 

あと2年で鶴川図書館がなくなっちゃうの？ 
    代替機能ってどんなもの？ 

   鶴川駅前図書館に最初に指定管理者制度を導入するの？ 

   営利企業が、無料の図書館でどうやって利益を出すのかしら？ 
   開館時間を延長させるために導入するって聞いたけど、 
    延長してほしいって人そんなにたくさんいるの？ 
   サービスをよくするためというけれど、町田の図書館を知らない 
    人達だし、同じ会社がずっと続けるかもわからないでしょ。 

     

   

       日時：3月7日(土）1時30分～４時     資料費300円 

 
★第1部：図書館のアクションプランについて（1時30分～2時40分） 
     場所：鶴川市民センター２階 第2会議室 
 
★第2部：鶴川図書館前で署名活動(3時～4時） 
 
第1部だけ、第2部だけでも結構です。ぜひご参加ください。 
主催：鶴川図書館大好き!の会（鶴川図書館の存続を願って活動しています） 

問合せ先： 鈴木 042-734-3964 suzumasa3964@gmail.com 

＜図書館のアクションプランって？＞ 

        人件費を減らすためと聞いたんじゃが。 

導入後何年か経つとだんだん費用が増えて、結局直営の時より
も費用が掛かるようになることも多いとも聞いたぞ。市外の会社
だと事業税も町田市には入らないし、直営なら不要の１０％の消
費税も市が払うんだからね。財政面でもどうかなと思うんじゃよ。 

第3回「図書館カフェin鶴川」 


